



NEWSLETTER

Schnapszahl & Leder-Medaille!

Liebe Dorfspatzen-Freunde

Gestern Sonntag haben wir am 23. Schweizerischen Blaskapellentreffen in Grosswangen teilgenommen. In der Oberstufe haben wir mit unseren beiden Wettstücken "Emotions" und "Für meine Kameraden" von der internationalen Jury 333 Punkte erhalten. Mit dieser Schnapszahl erspielten wir uns somit den 4. Schlussrang und erhielten somit im übertragenen Sinne eine lederne Medaille. Im Anschluss an die Rangverkündung konzertierten wir im Festzelt "Italienischer Traum" und sorgten nochmals für Hochstimmung zum Abschluss des Treffens.

Die Blaskapellen Lublaska und FIHUSPA überzeugten mit ihren Wettvorträgen und erhielten von der Jury exakt gleich viele Punkte. Somit gab es in diesem Jahr zwei Schweizermeister zu feiern. Den 3. Rang erspielte sich die Blaskapelle Nord-Süd. Wir gratulieren den drei Vereinen herzlich zu dieser tollen Leistung!

Freudig schauen wir bereits auf unsere bevorstehende Jubiläumsreise. Vom 7.-9.10.2022 verreisen wir in Richtung.....! Wohin? Genau das wissen auch wir nicht. Aber wer das OK (Markus Zürcher und Paul Müller) kennt, der weiss: das kommt schon gut! :-) Es bleibt somit spannend.

Informationen zu weiteren Konzert-Terminen finden Sie in unserer [Agenda](#).

Bis bald und musikalische Grüsse

Ihre Dorfspatzen Oberägeri
